

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  
Кафедра аналитической экономики и эконометрики**

**Аннотация к дипломной работе  
«Рейтинговый анализ  
инновационного потенциала регионов»**

**Алиев Джавид Муса Оглы  
Научный руководитель: Rogozin Сергей Васильевич**

**2018**

## РЕФЕРАТ

**Работа содержит: 2 рисунка, 30 таблиц и 28 источников.**

Ключевые слова: инновации, инновационный потенциал регионов, рейтинговый подход, методика оценки инновационного потенциала региона.

Объект исследования: инновационный потенциал регионов Беларуси.

Цель дипломной работы: изучение и составление рейтинга инновационного потенциала регионов.

Задачи дипломной работы: раскрытие понятия инновационного потенциала экономики, его теоретико-методологическое и практическое содержание; составление рейтинга инновационных потенциалов региона и его анализ.

Методы исследования: методы экономического и статистического анализа, рейтинговый анализ.

Полученные результаты и их новизна: разработан рейтинговый подход к анализу инновационного потенциала регионов

Область применения, экономическая эффективность (практическая значимость): результаты могут быть применены при проведении инновационной политики, а также для улучшения экономической сферы регионов.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## ABSTRACT

**The work contains: 2 pictures, 30 tables и 28 sources.**

Key Words: innovation, innovation potential of regions, rating approach, methodology for assessing the innovative potential of the region.

Object of the research: innovative potential of the regions of Belarus.

The purpose of the thesis: the study and ranking of the innovative potential of the regions.

Objectives of the thesis: the disclosure of the concept of innovative potential of the economy, its theoretical, methodological and practical content; ranking of innovative potential of the region and its analysis.

Research methods: methods of economic and statistical analysis, rating analysis.

Results achieved and their scientific novelty. The rating approach to the analysis of innovative potential of the regions.

Field of application, economic efficiency (practical importance): the results can be applied in the implementation of innovation policies, as well to improve the economic sphere of the regions.

The author of the thesis confirms that the calculation and analytical material contained in it correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all theoretical and methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.